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TITULARES DIGITALES 
 

 

 

No me reelegiré, ni impondré a sucesor: líder Setepid 
El secretario general del Sindicato Estatal de Trabajadores de la Educación de Puebla 
Independiente y Democrático (Setepid), José Uver Romero Ronquillo, aseguró que no se 
reelegirá, ni impondrá a su sucesor al frente de la organización que cuenta con más de 
tres mil afiliados.(e-consulta) 

  

 

 

Colegio de Arquitectos propondrá creación de programa de regularización para 

obra privada 
Ante el elevado porcentaje de obra, principalmente de vivienda que se realiza en Puebla 
sin la intervención de algún profesional; el Colegio de Arquitectos de Puebla propondrá la 
creación de un programa de regularización de obra privada. (Periódico Digital)  

  
 

 

Temor a lo desconocido 
Ni el “robo del siglo” a la Secretaría de Finanzas en 2010 levantó tanta polémica como el 

hallazgo de documentos del OFS; las cajas de información valen muchos millones de 
pesos. (Imagen Poblana) 

 
TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Dan por cumplido amparo por consejeros 
Una juez determinó que la Cámara baja ya dio cumplimiento al amparo otorgado a 15 
ciudadanos que exigen la designación de tres consejeros del IFE. (Reforma) 

  

 

 

„Que FIFA pruebe crisis de salud por clembuterol‟ 
La Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitario, dijo que la federación no 
ha aportado pruebas en torno a casos de clembuterol presuntamente detectados durante 
el Mundial Sub-17 (El Universal) 

  

 

 

Presentará PRI esta tarde denuncia contra Calderón ante el IFE 
El representante de esa institución política, Sebastián Lerdo de Tejada, acusó que durante 
su gestión, el Presidente ha mantenido una actitud de jefe de partido más que de jefe de 

Estado. (Milenio)  

  
 

 

Dichos de Calderón, parte de un debate y no de una guerra sucia: Blake 
No veo donde está lo sucio ni la guerra; lo necesario es construir unidad con diálogo, 
manifestó. (La Jornada) 

  

 

 

Firma Calderón regulación para medicamentos biotecnológicos 

El presidente Felipe Calderón firmó la reforma con lo que la industria farmacéutica tendrá 
el marco regulatorio adecuado para poner en manos de los mexicanos los medicamentos 
más innovadores que puede ofrecer la ciencia. (Crónica) 

  

 

 

Cae el presunto líder de la Barredora; disputa la plaza al Cártel Independiente 
de Acapulco 

La organización dirigida por Christian Arturo Hernández Tarín, coordina la distribución de 
drogas en la zona residencial y turística del puerto; fue capturado dentro del operativo 

"Guerrero Seguro".(Excélsior) 
 

 

 

 

 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Justifica el alcalde la asistencia de su directora de deportes a los Panamericanos 
El presidente municipal capitalino, Eduardo Rivera, justificó la asistencia de la directora del Instituto Municipal del 
Deporte, Ximena Mata Zenteno, a los Juegos Panamericanos que se realizan en la ciudad de Guadalajara con 

cargo al erario. Afirmó que la funcionaria acudió a esa justa para tratar de obtener para la capital la sede de un 
campeonato mundial de Tae Kwan Do. Esto luego de que mata Zenteno ha comenzado a recibir una serie de 
críticas sobre su injustificada asistencia a la ciudad de Guadalajara, dejando de lado las responsabilidades que 
tiene en la capital.. (Martín Hernández)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/17/puebla/puebla.php  
 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Confirma Rivera recuperación de 300 policías municipales 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, confirmó que recuperará a 300 agentes de la Policía 
Municipal que serán retirados de hospitales y del Cereso del estado, en la colonia Lomas de San Miguel, para 
reincorporarlos a las tareas de seguridad en la capital poblana. El alcalde aseguró informó que estos lugares 
deberán hacerse cargo de su propia seguridad y que la contratación de seguridad privada para dependencias del 

ayuntamiento también está asegurada. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/18/puebla/puebla.php  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Colocan nuevas nomenclaturas con película antigrafiti 
El Ayuntamiento de Puebla que encabeza Eduardo Rivera Pérez puso en marcha el programa anual de colocación 

de nomenclaturas para calles de colonias y juntas auxiliares. Este programa ayudará a tener en este año mil 67 
nuevas placas en 25 colonias, dando un beneficio a 120 mil poblanos; este programa es independiente a la 
colocación de placas para las nuevas calles que pavimenta el gobierno local. De acuerdo con el secretario de 
Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez, las placas tienen una dimensión de 60 x 40 

centímetros, y además de tener un reflejo especial para verse en la oscuridad, cuentan con una película 
antigrafiti. (Jesús Lemus)  

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19527:colocan-nuevas-nomenclaturas-
con-pel%C3%ADcula-antigrafiti&Itemid=332 
 

 

 

 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 

E-CONSULTA 

 Reconoce funcionario retraso en el programa Mil calles 
El secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública del Ayuntamiento de Puebla, Felipe Gutiérrez Velázquez, 
reconoció que hay retrasos en el programa de pavimentación de calles. En entrevista, puntualizó que las mil 

vialidades pavimentadas no se podrán entregar de manera anticipada en noviembre de este 2011 como se había 
anunciado, pero sí antes de que se cumpla el año de la administración local como lo prometió el presidente 
Eduardo Rivera Pérez, es decir, a más tardar el 15 de febrero del 2012. El funcionario previó que para noviembre 
estarán pavimentadas el 90 por ciento de las mil calles, mientras que el resto se concluirán entre enero y febrero 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/17/puebla/puebla.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/18/puebla/puebla.php
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19527:colocan-nuevas-nomenclaturas-con-pel%C3%ADcula-antigrafiti&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19527:colocan-nuevas-nomenclaturas-con-pel%C3%ADcula-antigrafiti&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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del próximo año. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19530:reconoce-funcionario-retraso-en-
el-programa-mil-calles&Itemid=332 
 

E-CONSULTA 

 Ayuntamiento entrega cheques del programa Construyamos Juntos 
El Ayuntamiento de Puebla realizó la segunda entrega de apoyos del programa “Construyamos Juntos”, el cual 

busca mejorar y atender las necesidades de las diversas colonias de la ciudad. En esta ocasión se entregaron 
cheques por un monto de 4 millones 700 mil pesos a habitantes de San Baltazar Tetela, San Francisco 

Totimehuacan, San José Los Cerritos, 16 de Septiembre, San Sebastián de Aparicio, entre otras. Este programa, 
cuya inversión total para este 2011 es de 17 millones de pesos, también apoyará a mil 500 personas que ya son 
empleadas temporalmente y que trabajan en la dignificación de las colonias.. (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19531:ayuntamiento-entrega-cheques-
del-programa-construyamos-juntos&Itemid=332 
 

 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Puebla se rezaga en los últimos 15 años por políticas „partidistas‟: Equidad y Progreso 

El presidente de esta Fundación, Miguel Carrillo, propone adoptar políticas públicas probadas en la capital del país 

Políticas públicas “partidistas” le han causado a Puebla un atraso en crecimiento y  desarrollo de por lo menos 15 
años comparado con el Distrito Federal, estimó Mario Miguel Carrillo Cubillas, presidente en Puebla de  la 
Fundación Equipo Equidad y Progreso A.C. (Equipo). En su dicho, afirmó que en Puebla y otros estados del país, 
funcionan programas como “Oportunidades” con reglas de operación que causan un efecto contrario al bienestar 
de las familias. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142642:puebla-se-rezaga-en-
los-%C3%BAltimos-15-a%C3%B1os-por-pol%C3%ADticas-%E2%80%98partidistas%E2%80%99 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 75 % de obra privada poblana no cuenta con supervisor 

En Puebla, cerca del 75 % de la obra privada no cuenta con supervisor, esto como consecuencia de la excesiva 
burocracia para regularizar este tipo de construcciones, aseguró el presidente del Colegio de Arquitectos, Ernesto 
Juárez González. Del mismo modo, detalló que en el 80 % del total de la obra privada se altera el uso de suelo 
que originalmente tenía, “encontramos que muchos inmuebles son vendidos, son rentados o hay propiedades 
intestadas que tiene un uso diferente para el cual fueron creadas”. Indicó que la contratación de profesionales 

para la regularización de las obras en muchas ocasiones representa entre el 15 y 16 por ciento del costo total del 
trabajo. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 
ABC Vespertino 

R a ú l  Z a r a t e  L ó p e z  

I n i c i a :  1 2 : 0 0  H R S .  /  1 2 8 0  A M  

 

 Gilberto Loya director de Transito Municipal, informo que hasta el momento la dependencia ha levantado 
más de 58 mil infracciones y que ha generado ingresos al municipio de Puebla. Así mismo dijo que en los 
últimos 3 meses ha generado el doble de recursos que ha entrado a las arcas municipales en 
comparación del año anterior.  

 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19530:reconoce-funcionario-retraso-en-el-programa-mil-calles&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19530:reconoce-funcionario-retraso-en-el-programa-mil-calles&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19531:ayuntamiento-entrega-cheques-del-programa-construyamos-juntos&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19531:ayuntamiento-entrega-cheques-del-programa-construyamos-juntos&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142642:puebla-se-rezaga-en-los-%C3%BAltimos-15-a%C3%B1os-por-pol%C3%ADticas-%E2%80%98partidistas%E2%80%99-equidad-y-progreso&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142642:puebla-se-rezaga-en-los-%C3%BAltimos-15-a%C3%B1os-por-pol%C3%ADticas-%E2%80%98partidistas%E2%80%99-equidad-y-progreso&Itemid=534
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
javascript:envivo()


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 18 de Octubre de 2011 
 

 

 

 4 

       

F e r n a n d o  A .  C r i s a n t o   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 El alcalde  Eduardo Rivera señala que de hoy en adelante el Estado debe de hacer ce cargo de la 

seguridad  de los centros de salud pública, del cerezo de Puebla, asi como de los propios inmuebles  que 
tiene aquí en la capital 

 Habitantes de la colonia 10 de Mayo exigen la reubicación de la empresa comercializadora Gallo Giro, 
durante tres administraciones municipales han tenido que soportar la contaminación que genera el 

deshielo de pollos en la vía publica. 
 El Colegio de Arquitectos demando a las autoridades municipales y estatales mayor inclusión en el sector 

sobre todo en las áreas de supervisión de obras y la elaboración de proyectos. 
 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
   

 
 
LA QUINTA COLUMNA 

 Arremete Aguilar Viveros vs Zaldivar  
El expresidente de la Gran Comisión, Humberto Aguilar Viveros calificó de ignorante al diputado panista Jesús 

Zaldívar al señalar que es facultad del Órgano de Fiscalización Superior la contratación de bodegas para el 
almacenamiento de documentos, y que no es necesario que se dé aviso a los legisladores locales de la renta de 
estos espacios, ni del traslado de documentos. En entrevista con CAMBIO, el exdiputado durante la última parte 

del sexenio marinista declaró que es imposible que la LVIII Legislatura pretenda abrir las cuentas públicas de 
Mario Marín Torres, y aseguró sólo se trata de una estrategia política para manchar al Revolucionario 
Institucional. (Viridiana Lozano)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal02_18102011.php 

 
LA QUINTA COLUMNA 

 Se retrasa inventario en el OFS 

La falta de un notario público que de fe del inventario de documentos que revisaran este día los trabajadores del 
Órgano de Fiscalización Superior (OFS) y los agentes del Ministerio Publico ha retrasado los trabajos. Los 
trabajadores del Órgano fueron citados a las 8:00 horas para comenzar a inventariar los expedientes que tienen a 

su resguardo, sin embargo hasta este momento no han podido ni siquiera ingresar al órgano fiscalizador.. 
(Viridiana Lozano)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal01_18102011.php 
 

LA QUINTA COLUMNA 

 Congreso aún no brinda total transparencia: CEEY 
El resultado de la segunda evaluación realizada por el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY), del 16 de 

marzo al 31 de julio, revela que a pesar de que el Congreso del estado modificó su portal de internet para brindar 
mayor transparencia, aún sigue sin informar sobre los dictámenes y las versiones estenográficas de las sesiones. 
El director del CEEY, Enrique Cárdenas, declaró que esta vez el Ejecutivo no se erigió como el gran legislador, 
pues durante el segundo periodo de sesiones presentó 12 iniciativas contra 61 de los diputados locales.. (Viridiana 
Lozano)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal03_18102011.php 

 

 
 

SINTESIS 

 En Puebla 80% de obras presentan alteraciones 
Tres de cada cuatro construcciones en el estado se ejecutan sin responsable y corresponsables de obras, sostuvo 

el presidente del Colegio de Arquitectos del Valle de Puebla, Ernesto Juárez Sánchez. Advirtió que en 80 por 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal02_18102011.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal01_18102011.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/octubre/monitoreo/temporal03_18102011.php
http://www.quintacolumna.com.mx/
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ciento de los casos también hay alteraciones y cambios en los usos de suelo, de manera que el uso es 
completamente diferente para el cual originalmente fueron creadas como el caso de las vecindades que se 
convierten en tiendas o talleres y otros usos. En ese contexto, se pronunció por un programa de regularización y 
reducción de la tramitología, pues el tiempo de gestión de originalmente tres días en respuestas se extiende por 

más de una semana, aunado a los conflictos al seno del ayuntamiento con su sindicato. (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115239/En-Puebla-80-de-obras-presentan-alteraciones 
 
SINTESIS 

 Rebaza PIB 13 bdp al mercado en 2010 

Durante 2010 la oferta total de bienes y servicios se ubicó en 26 billones 539 mil 754 millones de pesos 
corrientes, en tanto que el Producto Interno Bruto de 2010 a precios de mercado alcanzó los 13 billones 43 mil 
195 millones de pesos corrientes, confirmó el Inegi. En su reporte Cuentas de bienes y servicios 2006-2010, el 
Inegi explica que del total de la oferta de bienes y servicios, la producción total generada en el país a precios de 

mercado aportó el 84.5 por ciento de dicha oferta y las importaciones de bienes y servicios el 15.5 por ciento. Por 
su parte, el consumo de los hogares y de las instituciones privadas sin fines de lucro totalizó 8 billones 652 mil 
203 millones de pesos corrientes en 2010. (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115244/Rebaza-PIB-13-bdp-al-mercado-en-2010 
 
SINTESIS 

 Denuncian intimidación en el Cdhep 
Con la llegada de Adolfo López Badillo a la Comisión de Derechos Humanos del estado de Puebla (Cdhep), se 
suscitó también el acoso laboral, acusó Héctor Jesús Pérez Suárez, ex vocero del organismo. A menos de una 

semana de haber sido relevado del área de Comunicación Social, donde trabajó por 16 años, declaró que es 
paradójico que al interior del instituto que custodia los derechos ciudadanos se padezca una especie de 
“terrorismo laboral”.  En apenas tres meses de su gestión, el sucesor de Maritza Bullen Bavarro, ha instaurado 
prácticas que van desde “dejar al trabajador de forma continuada sin ocupación efectiva, o incomunicado, sin 
causa alguna que lo justifique" o "reprenderlo reiteradamente delante de otras personas". (Irene Díaz)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115251/Denuncian-intimidacion-en-el-Cdhep 
 

 
 

 
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Edil de Cuautlancingo calificó de inviable la propuesta del gobierno a mototaxistas 
El presidente municipal de Cuautlancingo, Filomeno Sarmiento Torres, calificó de inviable la propuesta que 
presentó la Secretaría de Transportes para subemplear a grupos de mototaxistas. En entrevista aseveró que la 
propuesta del gobierno estatal no solucionará de fondo el problema; al contrario se creará mayor caos vial por los 
taxis, aunado a que en el caso del municipio de Cuautlancingo sus calles son muy estrechas. (Martín Hernández)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/18/puebla/puebla.php  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Justifica Aguilar Viveros traslado de documentos del OFS a bodegas 
El ex presidente de la Gran Comisión en la LVII legislatura, Humberto Aguilar Viveros, justificó el hallazgo 
documentación del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) que se relaciona con el ex gobernador de Puebla, Mario 

Marín Torres. Así lo declaró durante la reunión que tuvo este día el ex legislador del PRI con varios de sus ex 

compañeros de curul, quienes se reunieron a desayunar en el Hotel Camino Real del Centro. En este contexto, el 
priísta calificó como preocupante que jueguen con las atribuciones de la institución legislativa, pues argumentó 
que el órgano tiene la facultad de contratar bodegas para trasladar documentación sin tener que informar al 
Congreso del Estado (Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19524:justifica-aguilar-viveros-traslado-
de-documentos-del-ofs-a-bodegas&Itemid=332 
 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115239/En-Puebla-80-de-obras-presentan-alteraciones
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115244/Rebaza-PIB-13-bdp-al-mercado-en-2010
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/115251/Denuncian-intimidacion-en-el-Cdhep
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/18/puebla/puebla.php
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19524:justifica-aguilar-viveros-traslado-de-documentos-del-ofs-a-bodegas&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19524:justifica-aguilar-viveros-traslado-de-documentos-del-ofs-a-bodegas&Itemid=332
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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E-CONSULTA 

 Falta estrategia para recuperar polos industriales de Puebla 
El investigador de Estudios Universitarios Comparados de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), 
Humberto Sotelo Mendoza, resaltó la necesidad de una estrategia para recuperar los polos industriales de la 
entidad. Comentó que en los últimos años Puebla mantiene una caída en materia de desarrollo económico, por lo 
que se deben retomar programas que detonen a las Pequeñas y Medianas Empresas, las cuales, sostienen gran 

parte de la economía. Comentó que los esfuerzos se están enfocados en apoyar a trasnacionales como 
Volkswagen y Mylsa, sin embargo, falta un trabajo a favor del sector productivo general. (Jesús Lemus)  

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19526:falta-estrategia-para-recuperar-
polos-industriales-de-puebla&Itemid=332 
 
 

E-CONSULTA 

 Ve Enrique Marín embestida contra su hermano por documentos del OFS 
El ex diputado local del PRI, Enrique Marín Torres, reconoció que teme una embestida en contra de su hermano el 
ex gobernador Mario Marín Torres, por los acontecimientos de los últimos días respecto a los documentos oficiales 
que se extrajeron del Órgano de Fiscalización Superior y que se relacionan con las cuentas públicas del ex 

ejecutivo. "Lo que yo creo es que quieren manchar su imagen y hay muchos medios para hacerlo, lamento ese 
tipo de artimañas, no es posible que se tome de pretexto al contador Víctor Manuel Hernández Quintana (...) Las 
cuentas ya se aprobaron, las votaron a favor y ahora decir que se sustrajo información de Marín, yo lamento las 
declaraciones del procurador", subrayó. Incluso, argumentó que como ex diputado local del PRI, cuenta con 

documentación oficial de varios sujetos de revisión, así como los presupuestos que solicitaban varios organismos. 
(Jesús Lemus)  
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19528:ve-enrique-mar%C3%ADn-

embestida-contra-su-hermano-por-documentos-del-ofs&Itemid=332 
 
 
 
 

 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 CEEY espera que nueva Ley de Transparencia elimine lagunas legales 

La sociedad poblana tiene altas expectativas sobre la nueva Ley de Transparencia que se presentará durante el 
tercer periodo ordinario de sesiones en el Congreso del Estado, consideró Enrique Cárdenas, director del Centro 

de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY). Tras presentar el balance del segundo periodo de la legislatura local, señaló 
que aún hay lagunas de información para que los ciudadanos conozcan a fondo los perfiles de los nombramientos 
o ratificaciones de servidores así como al acceso a las comisiones en donde se discuten temas importantes.  En su 
intervención Fernando Dworak, coordinador de la evaluación, comentó que a partir del 15 de enero se han 
presentado 127 iniciativas de las cuales, 41 fueron aprobadas, 31 corresponden al ejecutivo, 6 al PAN, 3 al resto 
de las fuerzas políticas y 2 hechas por ayuntamientos. (Julio Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142643:ceey-espera-que-nueva-

ley-de-transparencia-elimine-lagunas-legales&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Redes sociales influirán en el 12 % de los votantes para el proceso electoral de 2012 

Entre el 7 y 12 por cierto de la población votante será influenciada a través de las redes sociales en el proceso 
electoral del 2012, así lo señaló el especialista Alberto Rentería, Director de Estrategia 360. Actualmente en 

nuestro país hay 40 millones de usuarios de internet, de los cuales el 25 millones tiene cuenta de facebook y sólo 
4 millones en twitter, de estos únicamente 2 millones son usuarios activos. En la entidad, sólo el 2 por cierto de la 
población tiene acceso a las redes sociales, el primer lugar lo ocupa el Distrito Federal, seguido de Monterrey, 
Guadalajara, Querétaro y León.  De acuerdo a Rentería el 96 por cierto de los usuarios de las redes sociales es 
menor a los 30 años de edad y los días que más utilizan tanto twitter como facebook son los días martes y 
miércoles. (Leonardo Torixa)  

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19526:falta-estrategia-para-recuperar-polos-industriales-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19526:falta-estrategia-para-recuperar-polos-industriales-de-puebla&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19528:ve-enrique-mar%C3%ADn-embestida-contra-su-hermano-por-documentos-del-ofs&Itemid=332
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=19528:ve-enrique-mar%C3%ADn-embestida-contra-su-hermano-por-documentos-del-ofs&Itemid=332
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142643:ceey-espera-que-nueva-ley-de-transparencia-elimine-lagunas-legales&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142643:ceey-espera-que-nueva-ley-de-transparencia-elimine-lagunas-legales&Itemid=534
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http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142640:redes-sociales-
influir%C3%A1n-en-el-12-de-los-votantes-para-el-proceso-electoral-de-2012&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 COE pide investigación exhaustiva y aplicar la ley a los responsables en caso de OFS 
El vicepresidente Hugo Sánchez Ramírez opinó que es lamentable el desaseo político que vive el país y el estado 
El vicepresidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Hugo Sánchez Ramírez, aseguró que el clima 
de descomposición y desaseo político que se vive no solo en el estado sino a nivel nacional es sumamente 
lamentable. En el caso de Puebla destacó que el escándalo que involucra al hasta ahora, titular del Órgano de 

Fiscalización Superior, Víctor Manuel Hernández Quintana, las autoridades deben realizar una investigación 

exhaustiva y sobre todo, dar a conocer los resultados de la misma. Destacó que este tipo de situaciones solo 
provocan dudas y suspicacia a los ciudadanos, por lo que se debe puntualizar cualquier situación a fin de evitar 
especulaciones y aplicar la ley a quien o quienes resulten responsables. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142634:coe-pide-
investigaci%C3%B3n-exhaustiva-y-aplicar-la-ley-a-los-responsables-en-caso-de-ofs&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Zacatlán será sede del Encuentro Intercultural de Etnias del Estado el 21 y 22 de octubre 
El próximo fin de semana, los días 21 y 22 de octubre se llevará a cabo en Zacatlán el Primer Encuentro 
Intercultural de Etnias del Estado. El objetivo de este evento organizado por el Congreso del Estado y el 
Ayuntamiento de la localidad es rescatar, así como conservar las raíces indígenas que lamentablemente poco a 
poco se han ido perdiendo para que las nuevas generaciones conozcan su origen, así como también se 

enorgullezcan de sus riquezas culturales, artísticas, gastronómicas e incluso medicinales. En el recientemente 
nombrado pueblo mágico habrá muestras de pintura, cuento, poesía, danza, vestimenta autóctona, gastronomía y 
artesanía de los grupos étnicos que existen en la Entidad como mixtecos, popolocas, mazatecos, otomíes, 
tepehuas, náhuatl y totonacuj. (Leonardo Torixa)  
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142557:zacatl%C3%A1n-
ser%C3%A1-sede-del-encuentro-intercultural-de-etnias-del-estado-el-21-y-22-de-octubre&Itemid=534 
 

 
 

 
 

 

IMAGEN POBLANA  

 Caso OFS, oportunidad para despuntar en transparencia: COE 
El vicepresidente del Consejo de Organismos Empresariales (COE), Hugo Sánchez Ramírez, aseguró que el caso 
del Órgano de Fiscalización Superior (OFS) es una oportunidad para que se revelen las anomalías del pasado y la 
entidad repunte en materia de transparencia. En rueda de medios, el empresario consideró que en Puebla se 

viven tiempos de desaseo político, luego de que se encontraron bodegas clandestinas en las que el auditor 
superior del OFS, Víctor Manuel Quintana Hernández, ocultaba información del gobierno marinista. Aseguró que 
esto es un caso enredado, por lo que el Congreso del Estado debe aclarar las anomalías encontradas. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 
 
IMAGEN POBLANA  

 Piden senadores destinar recursos para combatir “bullying” 
Senadores del PRI, PRD y PT solicitaron a la Secretaría de Educación Pública (SEP) diseñar e implementar una 

campaña permanente contra el maltrato escolar, conocido como “bullying”, en las instituciones de educación 
básica. Además, pidieron a la Cámara de Diputados destinar en 2012 recursos suficientes a la SEP para que 
implemente dicha campaña “ante el alarmante crecimiento de actos de violencia en las escuelas públicas y 
privadas del país” Al presentar la propuesta, la senadora del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Norma 
Esparza aseguró que la violencia en los planteles educativos es caracterizada por el hostigamiento, difamación, 
calumnias y agresión entre estudiantes. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142640:redes-sociales-influir%C3%A1n-en-el-12-de-los-votantes-para-el-proceso-electoral-de-2012&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142640:redes-sociales-influir%C3%A1n-en-el-12-de-los-votantes-para-el-proceso-electoral-de-2012&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142634:coe-pide-investigaci%C3%B3n-exhaustiva-y-aplicar-la-ley-a-los-responsables-en-caso-de-ofs&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142634:coe-pide-investigaci%C3%B3n-exhaustiva-y-aplicar-la-ley-a-los-responsables-en-caso-de-ofs&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142557:zacatl%C3%A1n-ser%C3%A1-sede-del-encuentro-intercultural-de-etnias-del-estado-el-21-y-22-de-octubre&Itemid=534
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=142557:zacatl%C3%A1n-ser%C3%A1-sede-del-encuentro-intercultural-de-etnias-del-estado-el-21-y-22-de-octubre&Itemid=534
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
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IMAGEN POBLANA  

 Ex diputados salen en defensa del “góber precioso” 
Ex diputados marinistas salieron a dar la cara por su jefe Mario Marín. En el hotel Camino Real se aparecieron los 
priistas Othón Bailleres, Humberto Aguilar Viveros, Avelino Toxqui y el hermano del ex gobernador, Enrique 

Marín, quienes manifestaron que no hay nada irregular en la información robada al Órgano de Fiscalización 
Superior. Los ex legisladores comentaron que el tema de las cuentas públicas de Mario Marín es “cosa juzgada”. 
De la misma manera, mencionaron que en esas cajas van puras copias, porque las originales no están ahí. 

Asimismo, señalaron que también va información de los ex gobernadores Melquiades Morales Flores y Manuel 
Bartlett.. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 

 
IMAGEN POBLANA  

 Diputados siguen sin ser transparentes: CEEY 

Diputados de la actual legislatura siguen sin ser tan transparentes como la sociedad espera. Un segundo informe 
elaborado este año por el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY) informa  que el Congreso presidido por 
Guillermo Aréchiga Santamaría no proporciona dictámenes y versiones estenográficas, entre otras cosas, en su 
portal de internet. En conferencia de prensa, Enrique Cárdenas, director del Centro, dijo que sin duda hay 
cambios significativos, sobre todo en los cambios en el portal de transparencia, pero no ha sido suficiente. A 
diferencia del primer informe en el que se reveló que la mayoría de iniciativas presentadas en el Congreso fueron 

propuestas por el gobernador Rafael Moreno Valle, comentó que esta vez los diputados entregaron 61 en el pleno, 
contra las 12 del mandatario poblano. (Imagen)  
http://www.imagenpoblana.com/index1.php 
 
 

 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Pide Doger no utilizar el OFS como 'garrote político' 
El diputado local del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Enrique Doger Guerrero, señaló que el Órgano de 
Fiscalización Superior (OFS) no debe ser usado como un garrote político ni en la pasada administración, ni en el 
actual gobierno que encabeza Rafael Moreno Valle Rosas. Entrevistado en las instalaciones del Palacio Legislativo, 

el ex presidente municipal de Puebla enfatizó que el OFS debe ser un órgano técnico y auxiliar de la Comisión 
Inspectora, además insistió que su actuar debe apegarse a la ley. Doger Guerrero subrayó que el ambiente 

político en la entidad poblana no se debe  ver afectado ni manchado por los problemas que actualmente enfrente 
el titular del OFS, Víctor Manuel Hernández Quintana. (Elvia Cruz) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-
&id=39633 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Sanciona SEP 10 escuelas que vendían comida chatarra 
Las cooperativas y tiendas escolares de 10 escuelas de la entidad fueron sancionadas por vender comida chatarra, 
informó el subsecretario de Educación Básica de la Secretaria de Educación Pública (SEP), Víctor Manuel Barceló. 
Agregó que mantienen el operativo de vigilancia, con la finalidad de que no se vendan alimentos sin valor 

nutricional, toda vez que  está en vigor  la aplicación de una norma que limita  la distribución de comida chatarra. 

Sin dar a conocer el nombre de las instituciones sancionadas, el funcionario estatal  afirmó: “hay algunas escuelas 
donde se han aplicado sanciones, a las cooperativas o tiendas, ya llevamos 10, se está haciendo un gran 
esfuerzo”. (Elvia Cruz) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39605 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Influenciarán redes sociales el 12 por ciento en electores en 2012 
En las elecciones del próximo año, entre el 6 y 12 por ciento de la población mexicana será influenciada por las 

http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.imagenpoblana.com/index1.php
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=39633
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=39633
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39605
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redes sociales, principalmente por Facebook, twitter, mensajes instantáneos, blogs, entre otros; reveló Alberto 
Rentería, director de la empresa de empresa de Consultaría 360. De tal forma que el 70 por ciento de personas 
que usan las redes sociales  en México, son menores de  20 años,  por lo que los mensajes políticos estarán 
encaminados a este sector de la población, sin embargo,  el reto para los candidatos es que sepan utilizar los 

mensajes  en  dicho medio. Al presentar el diplomado “Marketing digital”, en coordinación con la Universidad  Tec 
Milenio, campus Puebla, el especialista en redes sociales informó que   Puebla aún no se encuentra dentro de los 
primeros lugares de usuarios del internet, pues apenas alcanza el  2 por ciento, en comparación con  el 60 por 
ciento del DF y Monterrey con el 17 por ciento.”. (Elvia Cruz) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39631 

 

 
 
RETO DIARIO 

 ''Sin respeto a los derechos humanos no puede haber justicia'': Fernández Dávalos 
Al inaugurar el curso “Sensibilización sobre Derechos Humanos en el Sistema Penal Acusatorio”, el rector de la 
Universidad Iberoamericana Puebla,  Mtro. David Fernández Dávalos, aseguró que justicia y el tema de derechos 
humanos no pueden separarse: “Justicia y Derechos Humanos son como hermanas siamesas que deben 

permanecer unidas, a riesgo de que, por estar separadas, una de ambas muera y haga morir a la otra. Sin justicia 
no hay derechos humanos y sin respeto a los derechos humanos no puede haber justicia. Lo contrario es una 
falacia y un truco del poder”. Dijo lo anterior ante miembros de la comunidad universitaria, integrantes de la 
Procuraduría General de Justicia del Estado de Puebla (PGJE), agentes del ministerio público, agentes policíacos y 
personal de apoyo, quienes acudieron a las instalaciones de la IBERO Puebla para participar en este curso, 

organizado por la Procuraduría y la Licenciatura en Derecho de nuestra casa de estudios, y que tiene el objetivo 
de ofrecer una visión general de la reforma penal y constitucional de derechos humanos y sus implicaciones. 

(Arturo Cravioto) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--''Sin-respeto-a-los-derechos-humanos-no-
puede-haber-justicia'':-Fernandez-Davalos&id=23350 
 
RETO DIARIO 

 Con inclusión y diálogo se han integrado los comités municipales priistas: PRI Puebla 
Al tomar protesta a Comités Municipales del PRI circunscritos al Vigésimo Distrito Electoral Local con Cabecera en 
esta ciudad, la Secretaria General del Partido Revolucionario Institucional, Lucero Saldaña Pérez, pidió a los 
integrantes de los nuevos comités reiniciar los diálogos directos con las bases priistas, así como con los líderes 

naturales, sectores, organizaciones y todas las expresiones priistas. En evento celebrado en el auditorio municipal 
y ante la asistencia de más de dos mil priistas, rindieron protesta María Elena Landero Manilla y Serafín Mirón 

Ordoñez como Presidenta y Secretario General del Comité Municipal priista de Tlatlauquitepec respectivamente, 
asimismo se tomó protesta a los comités de: Libres, Oriental, Tepeyahualco de Hidalgo, Yaonahuac, Zaragoza, 
Atempan, Teteles, Hueyapan y Cuyoaco. (Hugo Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-inclusion-y-dialogo-se-han-integrado-los-
comites-municipales-priistas:-PRI-Puebla&id=23348 

 
RETO DIARIO 

 Insta CEEY a que Congreso local modifique reglamento interno para transparentar trabajo en 
comisiones 

Como resultado de la evaluación al segundo período del primer año de sesiones de la LVIII Legislatura del 
Congreso estatal, el director del Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY), Enrique Cárdenas Sánchez, calificó 
positivo el consenso de los diputados en sus votaciones para impulsar iniciativas; sin embargo, indicó que es 
necesario modificar el reglamento interno del Legislativo poblano para tener acceso al trabajo en comisión y poder 

realizar una evaluación cualitativa. El académico precisó que, así como está el actual reglamento del Congreso 

local, solo se puede tener acceso a la información relacionada con las iniciativas ya aprobadas, pero prohíbe hacer 
público cualquier proceso que no esté debidamente concluido, lo que evita tener acceso a las secciones de trabajo 
de las distintas comisiones, tanto de manera presencial, como a las versiones estenográficas de las posturas de 
los legisladores. (Hugo Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Insta-CEEY-a-que-Congreso-local-modifique-
reglamento-interno-para-transparentar-trabajo-en-comisiones&id=23346 
 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Educaci%F3n-&id=39631
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--''Sin-respeto-a-los-derechos-humanos-no-puede-haber-justicia'':-Fernandez-Davalos&id=23350
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--''Sin-respeto-a-los-derechos-humanos-no-puede-haber-justicia'':-Fernandez-Davalos&id=23350
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-inclusion-y-dialogo-se-han-integrado-los-comites-municipales-priistas:-PRI-Puebla&id=23348
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Con-inclusion-y-dialogo-se-han-integrado-los-comites-municipales-priistas:-PRI-Puebla&id=23348
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Insta-CEEY-a-que-Congreso-local-modifique-reglamento-interno-para-transparentar-trabajo-en-comisiones&id=23346
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Insta-CEEY-a-que-Congreso-local-modifique-reglamento-interno-para-transparentar-trabajo-en-comisiones&id=23346
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RETO DIARIO 

 Caso del auditor estatal debe llevarse conforme a derecho: Guillermo Nares 
El director de la Facultad de Derecho de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Guillermo Nares, 
pidió a las autoridades legislativas y estatales actuar conforme a derecho en el caso de la orden de aprehensión y 
el posible proceso de destitución del auditor estatal, Víctor Manuel Hernández Quintana. Dijo desconocer si el 
móvil del conflicto sea político, pero no descartó la posibilidad dada la celeridad con la que se efectuaron los 

trámites y gestiones judiciales en contra del titular del Órgano de Fiscalización Superior del estado (OFS), el cual 
contó con el apoyo de la BUAP para su designación. (Hugo Sánchez) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Caso-del-auditor-estatal-debe-llevarse-

conforme-a-derecho:-Guillermo-Nares&id=23345 
 
 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Caso-del-auditor-estatal-debe-llevarse-conforme-a-derecho:-Guillermo-Nares&id=23345
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Caso-del-auditor-estatal-debe-llevarse-conforme-a-derecho:-Guillermo-Nares&id=23345

